

CATÓLICOS

693265

La intimidad del creyente

* Veinticinco chilenos se confesaron en público como contribución al Congreso Eucarístico

En su etapa de evangelización y catenesis, el XI Congreso Eucarístico Nacional apoderó todos los ámbitos y tribunas. Con ese objetivo se publicó recientemente (HOY N.º 156) la carta pastoral Jesucristo ayer, hoy y siempre. Una segunda parte fue "Mi experiencia de Jesucristo", testimonios expuestos por 25 connotados chilenos. Según el sacerdote Joaquín Allende, secretario ejecutivo del Congreso Eucarístico, "el testimonio de un cristiano es siempre la palabra de un pecador que se reconoce redimido por Cristo. Decirlo en voz alta implica un develamiento de la intimidad".

Algunos párrafos marcados:

Alfonso Letelier Liona (Músico, compositor, Ingeniero Agrónomo. Premio Nacional de Arte): "No sólo son el conocimiento de la doctrina, y filosofía cristianas, o de la historia o de la escritura, los elementos predisponentes a la formación del sentimiento religioso. Suelen serlo, y en gran medida, los testimonios de autor, de fortaleza, de aceptación, de comprensión de nuestra limitación; testimonios que ante los desafíos de la vida han rendido quienes nos rocan".

"¿Qué es una idea musical? ¿La inventamos o la descubrimos? ¿De dónde viene y dónde? Es un misterio que se parece a todos los misterios. Pienso que el arte y la ciencia son antecedenza de Dios. El mejor testimonio que puedo entregar es la audición de fragmentos de *Vitrales de la Aventuración*. En ella pude concentrarme a expresar lo que musicalmente me sugiere el dogma de la Encarnación".

Roque Esteban Scarpa (poeta, ensayista, Profesor Emérito de la Universidad Católica de Chile): "...Quien realmente tuvo



Julio Philippi:
"El amor entre los hombres..."

influyó en mí, una revelación sin palabras explícitas sobre Cristo, fue el pastor de la Vicaría Apóstólica, monseñor Abraham Aguilera; no sé si por un llamado o por una decisión íntima, comencé a actuar de acólito de monseñor... No era el del misal ni el de las vinajetas. Estaba al pie del altar de Dios en espera del sacrificio (...) El Dios que alegraba mi niñez era como un incenso que me consagraba" (...) "La Asociación Nacional de Estudiantes Católicos (ANE) fue el segundo sedal que ya iba a mayores profundidades".

De sus maestros, entre ellos el Padre Hurtado, "aprendí esa lección de no decir,

de no presionar, de no saberse dueño del destino ajeno sino socio invisible, que el dar es enriquecerse, que el entregarse a la vocación es la libertad y que el destino final lo vamos construyendo con nuestros actos".

Gabriel Guardia (sub prior del Monasterio Benedictino de Las Condes. Arquitecto. Miembro de la Academia Chilena de la Historia): Da su testimonio porque lo pide la Iglesia y debe "simplemente, obedecer". Mal alumno, recordó como una etapa negra su paso por un tembloroso internado. Entonces encontró consuelo "sólo en la oración; el nexo sufrimiento-consolación se fijó en mi mente desde mi infancia, en mi rudimentaria experiencia de Cristo".

Su ingreso a la universidad fue uno de los pasos más importantes de su vida. "Los tres primeros años en arquitectura fueron de una frivolidad total, embragado por el éxito y las alegres amistades. Como elemento positivo retengo el hecho de que, si yo cambié, no hay que dictaminar jamás tan severamente contra la frivolidad, sobre todo en los jóvenes. Sólo Dios sabe el tiempo oportuno para desencadenar el cambio y nosotros sólo debemos acercarnos a Su plan, sin juzgar a nadie"... Todo este tiempo de mi vida, como en una gran aventura, ha sido descubrir en todas partes, sin distinción de tiempos, personas y lugares, las manifestaciones de Dios que, como se nos dijo desde el catecismo, efectivamente está en todas partes, es todopoderoso e infinitamente misericordioso".

La Intimidad del creyente [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Intimidad del creyente [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa